

Nassauische Neue Presse

Zelter-Plakette für den MGV „Frohsinn“



Brigitte Rhein (Hess. Sängerbund), Christoph Heun (MGV „Frohsinn“), Gerhard Voss (Sängerkreisvorsitzender), Klaus Ritter (Hess. Sängerbund) bei der Übergabe der Zelter-Plakette (v. l.).

Brechen/Wetzlar. Beim Hessentag hat der MGV „Frohsinn“ Niederbrechen in der Stadthalle die Zelter-Plakette erhalten. Die Verleihung wurde von Staatssekretär Ingmar Jung in Vertretung für die Staatsministerin des Hessischen Ministeriums für Wissenschaft und Kunst, Eva Kühne-Hörmann vorgenommen. Die Zelter-Plakette wurde 1956 vom damaligen Bundespräsidenten Theodor Heuss gestiftet und wird allen Chorvereinigungen zum 100-jährigen Bestehen verliehen. Auf der Vorderseite der Plakette ist ein Abbild von Carl Friedrich Zelter (Gründer der ersten Liedertafel und Direktor der Sing-Akademie zu Berlin) zu sehen, die Rückseite zeigt den Bundesadler mit der

Umschrift: „Für Verdienste um Chorgesang und Volkslied“. **nnp (nnp)**

Artikel vom 06. Juni 2012